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香港文匯報訊（記者 植植）一年一度
之「香港書展」正式展開，每年夏日一眾
有條件的性感女模均把握黃金時間於書展
推出寫真集。今年「陳嘉容師妹」楊曉穎
(Sharon)伙拍中華文化小姐冠軍楊麗(Jill)合
輯2017寫真集—《不是𡃁 模》。是日書
展首日開鑼，兩女以牛仔誘人打扮直踩書
展，與一眾書迷見面。跟二人相識多年的
好友許嘉浩(Karl Hui)更到支持及送上禮
物。Jill接受訪問時爆料指Sharon揚言銷
情好會向買書Fans送上飛吻。問今次印
了幾多本寫真集，Jill即說：「印了2,000
本，如果銷情好，公司都話兩日後會加

印，我們會實報。（你話其他人講大
話？）總之我們唔講大話啦！」提到書中
的性感尺度，Sharon笑指尺度是可以和屋
企人一齊睇。
問男友會否介意怕她被睇蝕，Jill即表示

男友話健康、靚就得，唔怕同人Share。
而Sharon即指自己現時單身搵唔到男朋
友，一來自己太高，二來自己要求高。至
於下年會否繼續參加寫真戰，兩人希望下
年可以影旅行寫真，例如到斯里蘭卡等陽
光海灘地方，Sharon更謂：「到時比堅尼
呢啲都係唔少得。」

香港文匯報訊（記者植植）藝人
黃芷晴和林熹瞳到書展支持蒙古作
家千夫長推出的新書，芷晴送上親
手整的蛋糕給千夫長，她表示書本
故事發生在蒙古，是描寫人與愛駒
之間的感情，題材非常特別，故前
來支持。芷晴表示昨日特別花了七
小時整這個蛋糕，芷晴說：「最近
愛上整蛋糕，近一個月就炮製了十
個，(你完全沒有食肥？）都係畀人
食，例如父親節或者朋友生日。
（男朋友Jimmy有冇食？）逼唔到
佢！（係咪啱啱拍拖一周年？）係

呀，五月底一周年。（見過家長
未？）見過，但爸爸（黃日華）冇
乜意見，要默默觀察。（做到好朋
友未？）最近我媽咪比較忙，籌備
九月的粵曲表演，所以好多時間都
係三人行，我、爸爸同男朋友食
飯。」
有份負責出版的林熹瞳擔任大會

司儀，熹瞳表示跟千夫長甚有淵
源，之前投資第一部電影未達預期
目標，之後心情低落及病了一段時
間，千夫長帶她到蒙古逗留了11日
開眼界，身體才康復。

香港文匯報訊（記者李思穎）張崇德昨
日在灣仔書展為個人新書作品《藝人/偽
人》舉行發佈會，獲得太太劉美娟、弟弟張
崇基、好友鄧萃雯(雯女)、商天娥、向海嵐
現身支持。崇德笑言很多藝人朋友見到這個
書名以為有料爆，事實並非如此，內容很正
面，不是講八卦和揭秘內容，只是有見近年
網上世界很多網民將藝人稱為「虛偽的
人」，此舉對藝人很不公平，可能藝人不停
演不同角色，角色給人錯誤投射，所以藝人
稍不符合他們的想法，便被指為虛偽，故此
透過今次新書讓大家了解藝人所面對因難和
工作壓力，有些更患上情緒病和抑鬱症，所
以當中會訪問到一些曾患病藝人和經理人，
好似鄧萃雯會講自己在情緒病日子如何渡
過，書裡面訪問了很多藝人，有些開名，沒
開名的是尊重該藝人意思，總之全部是真實
個案，苟芸慧和老婆劉美娟都會有分享。崇
德又指張栢芝得悉他出書，表示會買書支
持，礙於對方不在港，未能到場，而今次書
中並沒提到張栢芝的故事。

雯女不為錢接宮鬥片
雯女在張崇基一問一答下去分享自己故

事，她表示：「1998年是我人生最低潮，
當時開始返『藝人之家』而跟崇德混熟，他
不時會check我的工作動態，對我接的劇和
不接的工作表現關切，好似我曾經接拍過無
綫一部電視電影去到性感極限，他會來電問
過究竟。最深刻印象是2014年被外間抨擊
我在《金枝慾孽》改劇本，他企出來撐我，
這是真朋友。」雯女又指打從拍完《金枝慾
孽》一劇後，開始對接劇有更多考慮，演完
《金》的如妃娘娘後便無再接宮鬥片，縱使
內地不少宮鬥片接洽，自己有一半看過劇本
後便推掉，問她是否怕辛苦？雯女笑說：
「一定不及無綫辛苦，錢又多過無綫，我都
推掉好多，雖然如妃娘娘角色令人有深刻印
象，但都是鬥爭戲，我不想推崇鬥爭教壞
人。當年自己做演員其中一個原因是看到劉
松仁在《ICAC》、《北斗星》學到不可以賄
賂的觀念，很有正義的價值觀，所以我永遠
不會送禮，自己以前接劇最緊要是有得搵
食，因當時負資產要努力掙錢，又為了爭名
奪利不被淘汰，不會想到深層的價值，但後
來拍完《金枝》，重拾信仰，覺得就算不送
禮物給觀眾，也不要把垃圾推給他們。」雯
女表示：「沒有計過推掉多少部宮鬥戲和收
入，要計便會很肉赤，反而之後接拍《師奶
兵團》這類正面劇集，因是讚揚師奶的無私
精神。」

張崇德
出書為藝人平反

入行多年的李彩華首次推出寫真集，她
昨日親身到書展宣傳，一身性感打扮

的她，穿魚網絲襪兼大晒事業線，吸引不少
攝影發燒友到場。李彩華表示入行多年一直
恨出寫真集，難得今次與好友攝影師一拍即
合，寫真集銷售扣除成本後，會捐去慈善機
構幫助內地山區兒童。她說：「我沒想過要
跟其他女仔鬥，純粹是想做慈善，所以拍照
不會特別誇張和過分，內地已知認購超過8
萬本，香港暫時未知數字，寫真是以唯美為
主，不會有意淫的感覺。」

男友嫌相片不夠激
Rain稱因要返內地拍戲，只能在書展首
天抽空來見大家，連簽名會也沒時間搞，
問她昨日的造型是否打扮良久，她說：
「都想了很久，因為不可以太華麗，怕會
格格不入，所以加些閃令令的褸，入場時
都將鈕扣全部扣上。」

提到寫真集不乏大量性感照，男友何遠恆
有否大手掃貨支持。Rain說：「他不會買
好多本，反而我會送給他，事前他都有看過
相，他覺得好靚，但就嫌不夠激。」Rain
又稱今次拍攝團隊是全女班，所以她也放下
戒心，其中一張上身全裸，下身只穿絲襪的
照片都是真空上陣，只靠雙腿借位遮住重要
部位。提議她下次可找男友操刀做攝影師，
她笑道：「我覺得今次尺度幾大，不過男友
攝影技術差，經常拍得我腿短、角度又奇
怪，經我教導後才慢慢進步。」

華哥幫大家「矯視」
已第三次推出攝影集的任達華，昨日到

書展舉行新作《香港。別的風景》簽名
會，手拿攝影集的華哥笑稱今次要幫大家
矯視，因為現代人都變成低頭族玩電話，
慨嘆以前坐電車都是拍拖看風景，現在的
人只會睡覺和玩手機，希望用相片喚起大

家去欣賞香港不少被遺忘的地方。華哥稱
今次攝影集花了七個月時間籌備，前後約
拍攝廿多天，他說：「我特別喜歡香港的
海岸線，是全世界最靚的，所以找好友王
敏德幫手開直升機去影相，香港有好多小
島都好靚，希望香港人放假可以去玩。」
華哥又稱作品中有帶出香港上世紀50，

60年代的打拚精神，由於成本問題初版暫
印了千多本，但已賣出700多本。笑問華
哥有否管制女兒玩手機，不要做低頭族，
他說：「會有時間限制，我們常常去旅
行，就是要放下手機，用眼睛去欣賞世
界。」至於哪一張相片華哥最深刻，他
說：「上次八號風球專程由深圳回港，就
等颱風剛離開後去影村屋，又去怡和街電
車站、石峽尾等舊區拍照。最後一張相就
花了4個月時間去想，最後決定以木棉花
作結，因為它代表了春天來臨，也令我想
起羅文，因為他唱的《紅棉》很好聽。」

任達華用鏡頭告訴你香港好靚

李彩華谷胸
搶灘寫真戰搶灘寫真戰

香港文匯報訊（記者 吳文釗）一連七天的香

港書展昨日在香港會議展覽中心開幕，久未在香

港露面的李彩華（Rain）首次推出寫真集《Lovely

Rain》，她昨日親身到書展宣傳寫真集，穿魚網絲襪兼

大晒事業線，吸引不少攝影發燒友到場。至於第三次推

出攝影集的任達華到書展舉行新作《香港。別的風景》簽名

會，手拿攝影集的華哥笑稱今次要幫大家矯視，因為現代人

都變成低頭族玩電話。

黃芷晴愛上整蛋糕

香港文匯報訊 宋仲基、蘇志燮、黃政民主
演的電影《軍艦島》將在下月10日在港上映，
昨日在韓國舉辦媒體試映會，宋慧喬先前曾拒
接和軍艦島歷史有關的三菱企業廣告，提及此
事，宋仲基先是微微一笑，霸氣讚未婚妻說：

「如今宋慧喬成了我愛的人，讓人很驕傲！」
宋仲基和宋慧喬將於10月31日完婚，日前

宋仲基出席電影宣傳活動時滿面春風，但未提
及任何有關宋慧喬的事。媒體試映會上，有媒
體問他宋慧喬先前因愛國心拒絕日本三菱汽車

的廣告，宋仲基大方回答：
「我是看新聞才知道的，當時
第一個想法就是為她鼓掌叫
好。」並大力給予支持：「如
果是我的話，也會和她做一樣
的事情。」
宋仲基為宣傳新作行程滿

滿，今日又有VIP首映會，先
前有消息指宋慧喬將出席力挺
未婚夫，並說她的名字出現在
與會名單之中，不過此消息已
經遭宋慧喬的經理人公司否
認，表示宋慧喬目前正在海
外，預計下周才會回韓國。

宋仲基放閃 讚宋慧喬讓人驕傲

楊曉穎要求高未有男友

周柏豪謝絕太太內地探班

■■楊曉穎和楊麗以牛仔誘人打扮直踩書展楊曉穎和楊麗以牛仔誘人打扮直踩書展。。

■■宋仲基讚宋仲基讚

未婚妻未婚妻「「讓讓

人驕傲人驕傲」。」。

網上圖片網上圖片

■左起：宋仲基、李貞賢、蘇志燮、童星金秀安、黃政民
出席媒體試映會。 網上圖片

■黃芷晴和林
熹瞳到書展支
持蒙古作家千
夫長推出的新
書。

■■張崇德為新書作品舉行發佈會張崇德為新書作品舉行發佈會，，獲太太劉美娟獲太太劉美娟、、弟弟
弟張崇基弟張崇基、、好友鄧萃雯好友鄧萃雯、、商天娥商天娥、、向海嵐現身支持向海嵐現身支持。。

■■周柏豪周柏豪

■■任達華希望用任達華希望用
相片喚起大家去相片喚起大家去
欣賞不少被遺忘欣賞不少被遺忘
的香港地方的香港地方。。

■李彩華穿魚網
絲襪兼大晒事業
線，吸引不少攝
影發燒友到場。

■李彩華稱男友嫌
她寫真集的相唔夠
性感。

香港文匯報訊（記者李思穎）周柏豪
昨日現身書展為電影《西謊極樂．太爆．
太子．太空艙》舉行簽名會，現場會大派
海報，柏豪透露近日忙得不可開交，因自
家服裝品牌正式在觀塘開店，今日又返內
地拍攝劇集《再創世紀》，預計八九月先
返香港，雖然跟太太分隔兩地，柏豪笑
謂：「總有機會見面，可以視像通話，但
盡可能都不想太太長途跋涉來探班，自己
都會內地、香港兩邊走。」柏豪加盟星夢
娛樂登上「一哥」位置，會否順理成章為
有份參與《再》劇唱主題曲，他表示：
「未知，我亦不會爭，現時歌曲會有自己
團隊製作，由星夢發行，互相發揮所長，
雙劍合璧。（不爭唱主題曲？）有份唱，
我有份演劇集，我唱就有理由，但我無份
演，我都不會拒絕唱，最重要是否適
合。」對於離巢的許廷鏗曾揚言唱得太多
劇集主題曲，柏豪稱：「沒留意他唱多

少，但我未唱
過，對我來說很
有新鮮感，(是
否來者不拒？)
相信經理人和唱
片公司會過濾
的，不會濫做令
人反感。」
說到電影宣

傳，柏豪表示：
「沒有看過這部小說，但劇本很好笑，香
港好耐沒有這類輕鬆幽默電影，拍時很好
笑，林敏驄經常爆肚，我接不到，所以索
性不接，加上我角色很慘不會笑，故此，
我埋位前都會想其他事分散注意力。(有
否NG？)此片無得NG，會將NG片剪入
電影中，整部戲得林敏驄一個講粗口，他
是百無禁忌，自己對這部電影很有信心，
因反映到土地問題，大家幾有共鳴。」


